

本川社協だより

発行 本川地区社会福祉協議会
 責任者 中田 道夫
 編集 広報委員会
 印刷 (株)インパルスコーポレーション
 発効 平成30年6月

本川地区社会福祉協議会では、地域の皆様が安心して暮らしていくことができるよう、16町内会を初めとして、地域の各種団体や行政機関などと連携して様々な事業を行っております。

こうした取り組みを行うに当たっては、皆様のご協力なくしてはできません。引き続き、本川地区社会福祉協議会の活動にご理解とご協力を賜われますよう、よろしく願い申し上げます。

本川地区社会福祉協議会 会長 中田道夫

本川小学校から

本川小学校 校長 吉岡克弥

平成30年度が始まりひと月余り経ちましたが、地域の皆様におかれましては健やかに過ごしのことと拝察いたします。昨年度は本校教育の充実発展にご理解ご支援をいただきましたこと、この場をお借りし厚く御礼申し上げます。

さて、昨年度末から、校内では本校がこれから進むべき方向について、熟議を重ねてきました。学校教育目標「心豊かでたくましく、平和を求めると子どもの育成」のもとに、

○平和教育を教育活動の柱に据え、児童の資質・能力を培う。

○前年度から取り組んでいきている算数科授業づくりに磨きをかけ、一定の成果が見られる学力の向上にさらに努める。

ということを確認しました。

幸いなことに、今年度も広島市教育委員会から「学力向上推進事業『授業改善推進校』(活用・探究型研究校)」の指定を受けることもできています。算数科を中心にして研究活動を進め、国語や理科等の基礎教科の学力向上を図っていきます。これまでの本校の教育実践を大切にしつつ、さらにジャンプする年度にしていきます。

地域の皆様にはゲストティーチャー(むかし遊びや花の植え付け)、朝の見守り活動などにお力添えをいただき感謝いたしております。引き続きご支援を賜りたく存じます。今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。



町内会に加入しましょう。

町内会は、その設立から運営まで、住民自らの手で行われている自主・自立の団体です。

住民相互のふれあい、共同活動を通じて地域を快適で住みやすくするため、つぎのような様々な活動を行っています。

- ★ 祭りや運動会などの行事の開催
- ★ 道路、公園などの清掃
- ★ 防災・防火・防犯活動、交通安全の推進活動
- ★ 青少年の非行防止・健全育成のための活動
- ★ 高齢者などの福祉増進のための活動 など

皆さん、是非、町内会に加入しましょう。



平成30年度 主な取り組み

本川地区社会福祉協議会では、本川地区が安全で安心して暮らすことができるよう、町内会、女性会、老人クラブ、体協、公衛協、PTA、子ども会、青少協、民生委員児童員、本川小学校、国泰寺中学校、竹屋公民館、本川児童館、本川保育園、中区役所などと連携をして、様々な事業を行っております。

平成30年度の主な取り組みをご紹介します。

※ 写真は昨年度の様子です。

本川地区原爆死没者慰霊祭及び盆踊り大会

原爆でお亡くなりになられた方の慰霊と恒久平和を祈念して

開催日：8月5日（日）

場 所：本川小学校



自主防災訓練

災害に備えて日頃の訓練が必要です

開催日：9月9日（日）

（例年12月に行っていましたが、今年は9月に日程を変更）

場 所：本川小学校



やすらぎ会

70歳以上のおひとり暮らしの方をお招きして

開催日：10月6日（土）

場 所：本川小学校



本川フレンドシップフェスティバル

子どもから高齢者の方まで参加しての三世代ふれあい事業

同時開催—PTA主催 三世代交流もちつき大会

開催日：12月9日（日）

場 所：本川小学校



あいさつ運動

毎月第2月曜日、青少協や各町内会の方々が、通学路や横断歩道に立ち、子ども達の登校を見守りながら、あいさつ運動を行っています。

また、本川小学校PTAでも、週2回保護者による見守りあいさつ運動が続けられています。



オープンスペースぽっぽ 0歳から未就学児までの子育て交流広場

開催日：毎月 第3水曜日

場 所：本川児童館

その他

「本川社協だより」の発行（年2回予定）

※ これらの取り組みは、5月23日、町内会長、社協役員などが出席して、本川広瀬集会所において開催された「本川地区社会福祉協議会総会」で承認されました。

本川地区での様々な取り組みを紹介します

子ども会から

夏季球技大会に向けて一生懸命練習中



ソフトボール、女子フットベースボールのチームは7月22日(日)開催予定の夏季球技大会に向けて、毎週土日、練習に励んでいます。

ソフトボールチームは「大会で優勝」、フットベースボールチームは「まず1勝」が目標です。



エコフラワー教室

— エコからはじまる 笑顔あふれる花いっぱいのまちを一緒につくっていきましょう —

女性会では、竹屋公民館、中区役所と共催で、本川小学校を拠点に、環境にも人にもやさしい花のあるまちづくりに取り組んでいます。

毎月1回、みんなで集まって、本川小学校などで季節の花づくり、美化活動、交流会などを行っています。

【問い合わせ先】 竹屋公民館 ☎241-8003



本川フレッシュ教室

女性会では、広島市国泰寺地域包括支援センター、中保健センターとの共催で、「本川フレッシュ教室」を開催し、転倒予防・健康体操など様々な講座を行っています。

皆さん是非ご参加ください。

【問い合わせ先】 広島市国泰寺地域包括支援センター ☎249-0600

カフェ ココロ ～ 認知症カフェ開催中 ～

歳を重ねても忘れなど何か心配事はありませんか?一緒にお茶を飲みながら楽しい時間を過ごしましょう。

日時: 毎月第1木曜日 午後1時30分～午後4時30分

場所: 広島記念病院 3階講義室

参加費200円、工作費100円

【問い合わせ先】 介護老人保健施設 記念寿 ☎294-8400

学校行事など

国泰寺中学校体育祭	5月19日(土)	※ 実施済
本川小学校運動会	10月20日(土)	
本川児童館まつり	11月10日(土)	

施設見学を行いました。



3月15日(木)、公衆衛生協議会、女性会など約20名が、施設見学を行いました。

午前中は、中区江波沖町の家から集めた「リサイクルプラ」と「ペットボトル」を、選別・圧縮・梱包して、再商品化事業者へ引き渡しリサイクルしている「廃プラスチック圧縮梱包施設」で、資源が再利用される過程を見ることができました。

午後からは、北広島町の地域起こしに取り組んでいる「ぞうさんカフェ」において、過疎が進む町で熱心に様々な取り組みが行われていること学びました。大変有意義な1日でした。

主な出来事

「ふれあいコンサート」開催



3月22日（木）、相生橋西詰河岸緑地の花壇で、「ふれあいコンサート」が開催されました。

この場所は、本川女性会が日頃から手入れを行って、いつもきれいな花が咲いている場所です。今年も、広島市長、本川小学校や本川保育園の子どもたち、地域の皆さん、中区のマスコットキャラクター「なかちゃん」など多くの人たちが集まって、楽しいコンサートになりました。

本川女性会は、引き続き、花や音楽を通じて、本川地区のまちづくりにも取り組んでいきます。（来年は、3月27日（水）開催予定）

小学校に「平和の庭」が整備

4月25日（水）、本川小学校で、6年生の出席のもと、3月から整備が行われていました「平和の庭」の除幕式が行われました。「平和の庭」には、英国バラ（David Austin）、原田東民先生のバラ（City of Hiroshima & Hiroshima Mind）も植えられています。



当日は、吉岡校長先生の挨拶、児童による碑の序幕、米国からのゲスト（ハリウツドの平和の庭幹部のお孫さん）の挨拶が行われました。

子どもたちにとって、日米交流の良い機会となりました。

子どもたちにとって、日米交流の良い機会となりました。



「つくろう 本川のわ」^{ネット}

本川地区において、地域でお互いに声をかけ合い、見守り支え合うことをめざし、本川地区社会福祉協議会や町内会・民生委員などと広島市国泰寺地域包括支援センターが連携して「つくろう 本川のわ」という取り組みを始めることとなりました。

これは、広島市が進めている「高齢者地域支え合い事業」の活動です。

皆様には、7月から、町内会を通じて、チラシ等で詳細をお知らせしますので、どうぞ、お気軽に広島市国泰寺地域包括支援センターにお問い合わせください。



高齢者の相談窓口

広島市国泰寺地域包括支援センター

（担当圏域：袋町、千田、竹屋、本川の小学校区）

☎249-0600

月～金8：30～17：15

（年末年始・土・日・祝を除く）

